

新型コロナウイルス感染症患者の発生に係る 市長臨時記者会見

昨日、保健所の検査等により新型コロナウイルス感染者が4件確認されました。市内では、473例目から476例目、県内では799例目から802例目となります。なお、速報であります。本日の保健所の検査により、2件の感染者が確認されたところであります。

このうち川反・大町地区の飲食店に関連する感染者は、県公表分も含め、10店舗、計20人を数え、20歳代の若者を中心に飲食店の従業員や客の間で感染が広がっている状況であることから、川反・大町地区において、新たな面的クラスターが発生したものと捉えております。

また、市内477例目は、昨日発表した市内472例目の濃厚接触者であり、この2人は、ダンスイベントに参加した大学生であります。また、本日県で公表予定の5人も同一のイベントに参加した大学生であります。このイベントを開催した施設では、現時点で、合わせて7人の感染者が発生したことから、いわゆるクラスターに該当するものと捉えております。この施設については、経営者との連絡も取れておらず、また、不特定多数がこの施設を利用し、現在のところその後の足取りを追えていないことから、感染拡大を最小限にとどめるため、施設名を公表することといたしました。

その施設であります、「CLUB GEL (クラブ ゲル)」であります。

なお、当該店舗を6月19日以降、利用された方は、「あきた新型コロナ受診相談センター」に連絡いただきたいと思います。

本市の新規感染者数は、今月は感染者0の日が8日間続くなど減少傾向にありましたが、川反・大町地区での感染者が確認された6月18日以降の新規感染者数は27人となり、予断を許さない状況が続いています。さらに、ダンスイベントに参加した大学生のクラスターも発生するなど、ここ最近の感染者の約7割が20歳代の若者となっており、今後、感染力の強い変異株の広がりによる感染拡大も懸念されますので、市民の皆様には、なお一層、感染防止対策の徹底や、感染リスクを減らす行動を心掛けていただくよう、お願いいたします。